



Am späten Nachmittag des 31.03.2022 wurde die Freiwillige Feuerwehr Kottingbrunn zu einer Fahrzeugbergung in die Wiener Neustädter Straße gerufen. Ein PKW-Lenker verlor kurz nach der Südbahnunterführung aus unbekannter Ursache die Kontrolle über sein Fahrzeug. Daraufhin kollidierte er mit einem Blumentrog und anschließend mit einem Baum. Aufgrund der Beschädigung lief Öl aus dem PKW aus, welches unverzüglich mit Ölbindemittel und Bioversal gebunden wurde. Anschließend wurde das Fahrzeug mittels Ladekran auf das Wechselladefahrzeug geladen und von der Unfallstelle verbracht. Zum Abschluss wurde die Fahrbahn gereinigt und der Blumentrog wieder auf seine Steher gehoben.

{gallery}/2022/Einsaetze/E055{/gallery}